

SAMSTAG, 16. SEPTEMBER 2023

Ausgabe # 37-23

NEUES AUS DEM TEAM

MeowAngry hat auf am 11.09.2023 auf eigenen Wunsch das Team verlassen.

Auf Nachfrage antwortete er: „Ich habe momentan überhaupt nicht den Drang danach, Minecraft zu spielen. Mir fällt es derzeit schwer, überhaupt Minecraft zu starten.

Das ist der Punkt, an dem ich gesagt habe, dass ich so das Team nicht unterstützen kann, wie es sein sollte. Ich finde es nicht ok, im Team zu bleiben, wenn ich gar nicht Minecraft spiele.

Daher habe ich mich entschlossen, das Team freiwillig zu verlassen.“

Danke für deine Stellungnahme.

FLY FOR LIFETIME?

Ja, die Frage kam mal wieder in der Communitybesprechung auf. Angefragt wurde, ob man permanentes Fly nicht für 10.000 Token kaufen kann.

Anders als die vorherigen Male wurde das Thema nicht direkt abgeschmettert, denn die Abstimmung verlief nur knapp mit 19 Dafür- und 22 Dagegen-Stimmen. Ob es zu einem solchen Handel kommen wird, ist noch offen.

Meine persönliche Meinung dazu: Ich finde, dass es ausreichend Möglichkeiten gibt, Fly-Gutscheine zu kaufen, die ich dann entsprechend einsetzen kann, wann ich sie brauche. Ebenfalls hat man die Möglichkeit, sein Pet zum Fliegen einzusetzen.

Dauerhaftes Fly halte ich deswegen für unnötig und völlig overpowered. Da geht dann doch etwas vom Charme „Survival“ verloren und man sollte sich die Frage stellen, ob man wirklich noch survival oder dann doch lieber creativen spielen will.

Die Argumentation, dass dadurch die Token aufgewertet werden, kann ich persönlich nicht ganz nachvollziehen. Ich sehe eher die Gefahr, dass der nicht-reiche Spieler sich dann eher gar keine Tokens mehr leisten kann, außer die, die er durchs Voten bekommt.

Der Handel würde sich dann nur noch auf ein paar „Reiche“ begrenzen und verliert zusehends an Bedeutung für den Rest der Spieler. Wie schon gesagt, das ist nur meine ganz persönliche Meinung zu dem Thema.

NACHRUF



Karl Ranseier ist tot.

Der wohl erfolgloseste Nachrichtensprecher aller Zeiten hörte sich schon in jungen Jahren am liebsten selber reden. Bereits in der Schule zeichnete sich der spätere Weg Ranseiers ab. Er meldete sich nie mit Fingerschnippen sondern stets mit einem lauten und deutlichen: „Bonn!“. 1961 sorgte Ranseier zum ersten Mal für Schlagzeilen, als er am Tag des Mauerbaus meldete: „Wie ich einmal mit meinen Eltern auf Norderney war.“

Ranseier war der erste Nachrichtensprecher im deutschen Fernsehen, der weder Hosen, noch Strümpfe, noch Cowboystiefel aussprechen konnte. Auch sein Versuch die Bebesprache einzubufübühreiben gibing leibeideber ibin dibie Hobosebe. Unvergessen bleibt Ranseiers Faux pas, als er Schalke 05 sagte obwohl die drei null gewonnen hatten. Auch sein berühmtes „Gedicht aus Bonn“ wurde wieder eingestellt. Ranseier fand keinen Reim auf Stefan Heym und auf Helmut Kohl fand er immer nur Hannelore.

Karl Ranseier starb gestern im Alter von 76 Jahren bei dem Versuch die Wetterkarten neu zu mischen. Die Nachricht von seinem Tod erreichte ihn leider zu spät.

(Quelle: RTL Samstag Nacht)



SPLEEF EVENT

Spleef lass krachen!

Am Montag, den 18.09.23 um 20 Uhr!



DEINE MINECRAFT COMMUNITY.
SECRET CRAFT.DE

Ihr kommt mit dem `/warp Event_Spleef` zu dem Event.

Erklärung:

Bei diesem Event müsst Ihr mit Hilfe einer Schere die Wollblöcke in der Arena abbauen um dafür zu sorgen das eure Gegner in die Lava fallen!

Der letzte Spieler auf der Plattform hat die Runde gewonnen und ist für das Finale qualifiziert!

Wir spielen je nach Anzahl der anwesenden Spieler mehrere Qualifikationsrunden und eine Finalrunde!